



# KONDOLENZEN

Agnes Jordan



Die Schulgemeinschaft der **HBLA Kematen** gibt bekannt, dass Frau

## **OStR Professorin Mag. Agnes Jordan**

am 13. November 2014 kurz nach Beendigung ihrer vierzigjährigen Arbeit für ihre Schülerinnen und Schüler und für die Schulgemeinschaft zu ihrem Gott heimgeliebt ist.

Agnes Jordan war eine herausragende Persönlichkeit unserer Schule, die unzählige junge Menschen auf deren Entwicklungsweg begleitet und durch ihre ganz besondere, feinfühligste Art – ausgewogen fördernd und fordernd – unsere Schule geprägt hat.

Agnes Jordan unterrichtete Deutsch, Geschichte und Politische Bildung sowie Rechtskunde und beeindruckte Generationen von Absolventinnen und Absolventen durch ihre innere Stärke, durch Menschlichkeit und Klugheit. Sie war vorübergehend Schulleiterin, engagierte und anerkannte Personalvertreterin, zuletzt bis zur ihrer Pensionierung im November 2014 Direktorstellvertreterin und Gleichbehandlungsbeauftragte beim Landwirtschaftsministerium.

Das Wirken von Agnes Jordan und ihre Leistungen für die ihr anvertrauten jungen Menschen wurde durch die Verleihung des Silbernen und des Goldenen Ehrenzeichens für Verdienste um die Republik Österreich gewürdigt.

Agnes Jordan fehlt uns.

Den Trauergottesdienst feiern wir am Samstag, 22. November 2014, um 11 Uhr in der Pfarrkirche Kematen.

**Für die Schulgemeinschaft Siegfried Hanser**

## Trauerkerzen



**marlene kerschbaumer**  
20.11.2014



**Magdalena Plangger**  
20.11.2014



**Monika**  
19.11.2014



**Fam.Christian Lerchster**  
19.11.2014



**Gerda Perthaler**  
19.11.2014



**Maria Nachtschatten**  
19.11.2014



**Kathrin Rettenwander**  
19.11.2014

## Kondolenz